
 

 

Réunion mensuelle octobre 

Lundi 2 octobre 2023 

ODJ. 

 Bilan GRV septembre 

 Calendrier GRV octobre 

 QD 

Présents : 16 

Début : 18 H 37 – Fin : 19 H 35 

Paulo démarre la séance en faisant un point sur les vélos attachés sur le perron. La direction 

ne le veut pas et a mis des dispositifs à vélo au rez-de-chaussée. Il demande aux utilisateurs de 

les mettre à cet endroit prévu en lui faisant retour de leur point de vue sur la sécurité. En cas 

d’avis défavorable, une solution sera trouvée. 

Il fait ensuite le point sur l’infirmerie, assez fournie, hélas, en ce moment. 

Alain Mussard : Il ne va pas bien du tout et Paulo nous fait part d’un mail que lui envoyé 

Mme Mussard : son état ne s’arrange pas. Il a du mal à remonter la pente. Il a perdu 10 kilos, 

mange très peu. Seul point positif : ses 3 hématomes dus à l’AVC régressent et ne saignent 

plus. Toujours hospitalisé dans le nord. On ne peut pas lui téléphoner ; par contre, on peut 

envoyer des messages à son adresse mail et son épouse les lui transmettra. Pour terminer, il 

veut s’inscrire pour cette saison mais nous attendrons son retour. 

Christian Martinez : Paulo regrette qu’aucun membre de sa famille ne soit présent ce soir car 

il leur aurait remis son tee-shirt «80» et un vêtement offert par la section. Il souffre 

énormément des reins, bactéries. Infection rénale. Sonde retirée. Bien soigné et, de plus,sa 

petite-fille, urologue, le prend bien en mains. 

Joël Jehan : chute (hors vélo) lors d’une pause à Buoux. A pu regagner Vaugines à vélo mais 

vertèbres touchées, porte un corset, va mieux mais la lumière sous le tunnel est encore un peu 

lointaine… 

Bilan des Grands Rendez-vous septembre 

 Samedi 9 septembre : le Coudon. GRV non effectué (manque de participants et 

probablement chaleur). 

 Samedi 23 septembre : VTT en Camargue. GRV non effectué (manque de participants 

et vent violent). 

Se pose la question de maintenir ces sorties qui sont de plus en plus annulées faute de 

participants. Paulo pense que non, nous continuerons à les proposer. 

Calendrier Grands Rendez-vous octobre  

 Samedi 7 octobre : Circuit de la Trévaresse. 3ème édition d’une très belle sortie avec 

déjeuner à Rognes. Jipi a envoyé le parcours. Bonne idée de changer la saison, aussi, 

les 2 premières éditions ayant été effectuées  au printemps. Départ samedi 8 heures à 

Bougainville  



 

 

Christian P. pose le problème d’une telle heure de RDV en ce moment pour les gens qui sont 

loin du RDV et qui partent de nuit. Paulo lui répond que ce problème se pose tous les ans, 

pour deux samedis. Equipons-nous et soyons prudents, il n’y a pas d’autre solution. 

Questions Diverses 

Une longue et très intéressante discussion terminera cette réunion. 

Tout d’abord, Paulo intervient sur le respect des parcours du calendrier. En effet, après le café 

ça part de partout. Ça s’est toujours fait, diront certains, oui mais pas à ce niveau où bien 

souvent il n’y a guère plus que la moitié du peloton qui boucle le parcours officiel… quand ce 

n’est pas moins ! Il demande donc (Paulo) un plus grand respect des parcours qui fait partie 

intégrante de l’engagement fait en signant sa licence. 

On parle de l’AG qui se tiendra le lundi 6 novembre. Retenez cette date. Jipi enverra les 

invitations aux deux directeurs du club et un mot à la section.. Moment très important suivi de 

la soirée conviviale. À ce sujet, on comptabilise 5 évènements conviviaux dans la saison 

écoulée, ce qui est énorme. En parlant de l’AG, Jipi réclame l’envoi des kilométrages et 

points en regrettant de n’avoir reçu que 12 envois sur 33 adhérents ; discussion là-dessus. 

Point sur les cotisations 2023-2024 : 22 adhésions validées à l’instant T. On table sur 29 

sociétaires potentiels. Départ de Daniel Fantéria, arrivée de Marie Bollier (bienvenue au 

club !), pas de licences cette année de Thiery Auriol et Alain Mussard, pas de renouvellement 

non plus pour Christian Martinez. A suivre. 

Paulo nous parle de l’étonnement de Laurent Trouchet, le Directeur de la Maison de la Mer, 

très content de notre section, du nombre de nos réunions et de notre état d’esprit où chacun 

participe. Il dit que c’est très rare. Au niveau des réunions, Jipi remarque que ce soir nous 

sommes 16 sur 29 adhérents potentiels, ce qui n’est pas mal du tout. 

Paulo termine sur les vêtements commandés qu’il nous a apportés. Il fera même une 

distribution de chaussettes offertes par la section. 

Séance levée à 19 H 35 

À la vôtre ! 

Le secrétaire. 


